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Beitrag von „Magico1“ vom 25. Mai 2015, 21:24

Hallo Wladi,

sehr schöne Blüten, sag mal, sind die gepropft oder wie können die nach 19 Monaten so groß 
sein ? Bei mir haben die Sämlinge die Größe nach vier Jahren,  !

LG

Peter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4113-j-2013-21/&postID=33329#post33329
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